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ケアマネをして１２年になります。事業所を

はじめるのは簡単ですが、継続するのは大変。

日々楽しみながら奮闘しています。

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

利用者さん、ご家族、地域のケアマネジャー

など多くの人と出会えたことやいろんな話が聞

けたことがよかったと思う。

甲州居宅介護支援事業所の所長をしています。

厳格な所長を目指しています…が全く近づきませ

ん（笑） とにかく、前を向いてやるべきことを

やっていきます！！

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

ケアマネになって良かったと思うことは沢山

ありますが、その中で一つあげるとすると世界

が広がったことです。利用者やそのご家族、医

師、看護師、相談員、セラピスト等々、様々な

方々と出会うことが出来ました。

それにより、色々な考え方やとらえ方、様々

な経験をさせていただき、私の考え方が広がっ

たり、人として成長できたと思っています。

また、多くのケアマネの方々とも会うことがで

き、楽しい時間が過ごせています。

那須 美幹
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茄子川修

自 己 紹 介

私が勤務する事業所は、山梨市牧丘町という県

内でも割と山間地にあります。私自身は海辺で

育っていますが、澄んだ空気や時間がゆっくり流

れている「山の良さ」を日々実感しています。そ

れもまた、ケアマネジャーという地域を見る仕事

をしているからこそかなと思っています。

今後は地域の歴史や風土を知れるともっと魅力

を発見できるかな、とも思っています。

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

介護支援専門員として10年以上となりますが、良かったなと思える

事は数え切れません。その中でも特にそう思える事は、利用者様や家

族をはじめフォーマル・インフォーマルの方々との「つながり」が

日々生まれる事です。「個」が重要視される現代ですが、人と人との

つながりが人生に素晴らしい潤いを与えてくれる事を、私はこの仕事

で日々実感しているのです。

これからもたくさんのつながりを期待して、日々精進したいと思いま

す。
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二宮美子
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家族介護の大変さを最近実感しています。実感

したことで、利用者さん本人に対する介護をどの

ように家族に継続してもらうのか、家族介護に新

たな視点が加わったと思っています。

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

ケアマネジャーになって3年目くらいの時に、

この人とだけは一緒のお墓に入りたくないと言っ

ていた妻が、介護のサービスを利用しながら、最

後まできちんと夫を看取り、その達成感を言葉に

はしないが、妻の全身から伝わってきたとき。

子供の頃から祖父母とも生活をしていため、高齢

者との過ごす時間は安心ができる時間でした。

介護の仕事は、人との関わりが多く、楽しいこ

と、悩むこともありますがそれもまたやりがいの

一つとして楽しもうと考えています。日々勉強の

毎日です。

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

すべてが本人の希望される生活への支援ができ

ないこともありますが、ご利用者様やご家族等、

関係者の中で、本人が今・これからの時間をどう

過ごしたいか、一緒に考え、目標が一つでも達成

できた時。

沼田成泰
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野澤和司

やる事が沢山あるので、もう一人、自分の

コピーがいたらいいなと思うことがあります。

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

調整したことで利用者が元気になったとき。

（似顔絵は、「似顔絵ｲﾗｽﾄﾒｰｶｰ」を使用）

（似顔絵は、「似顔絵ｲﾗｽﾄﾒｰｶｰ」を使用）

自 己 紹 介


